



**IGS Augustfehn**

IGS Augustfehn, Schulstr. 2, 26689 Augustfehn [igs.augustfehn@ewe.net](mailto:igs.augustfehn@ewe.net) Tel 04489 / 927 00 Fax 04489 / 927 025

**24.04.2024**

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,  
liebe Schülerinnen und Schüler der IGS Augustfehn,  
auch in diesem Monat gibt es wieder viele Neuerungen und Informationen für Sie.

**Die schriftlichen Abschlussprüfungen Jahrgang 9/10 sind an folgenden Terminen:**

**Donnerstag: 02.05.2024 Deutsch**

**Montag: 06.05.2024 Mathematik**

**Mittwoch: 08.05.2024 Englisch**

**Termine und Veranstaltungen im Überblick:**

**09.05.2024 Himmelfahrt (Feiertag)**

**10.05.2024 Brückentag (Schulfrei)**

**15.05.2024 Sprachendorf in der IGS Augustfehn**

**20.05.2024 Pfingstmontag (Feiertag)**

**21.05.2024 Schulfrei**

**22.05.2024 Unterricht nach Plan! Bitte Vertretungsplan beachten!**

**27.05.2024 Bekanntgabe der Noten der Abschlussprüfungen**

Mündliche Abschlussprüfungen im Jahrgang 9 / 10 finden vom Montag, 03. Juni 2024 bis  
Mittwoch, 05. Juni 2024 statt!

**Wichtiger Hinweis: Homeschooling für Jg. 5-8 und teilweise 9**

**Am 15.05.24 findet in der IGS Augustfehn erneut das „Sprachendorf“ statt.**

Einige der jetzigen Abschlusschülerinnen und Schüler des 10. Jahrgangs nehmen am 15. Mai 2024 am Schulprojekt „Sprachendorf“ teil. Die Zehntklässler die Rolle der „native Speaker“ ein. Damals in der vierten Klasse waren sie noch Grundschüler, die im Sprachendorf auf Englisch einkauften und häufig erstmals in einer realen Sprachsituation, die erste Fremdsprache anwendeten.

In Kooperation mit der Apen Grundschule, der Janosch-Grundschule sowie der Grundschule Nordloh wird im Foyer des Neubaus der IGS für einen Tag ein „Dorfplatz“ entstehen. Auf diesem wird es einen Marktstand, eine Bäckerei, ein Kleintiergeschäft, ein Restaurant, eine Arztpraxis sowie vieles mehr geben. Die aufgebauten Geschäfte werden von Schüler/innen der IGS „betrieben“. Die Einkaufenden sind Schülerinnen und Schüler der hiesigen Grundschulen. Die angewendete Sprache im Dorf ist ausschließlich Englisch.

Für unsere Schülerinnen und Schüler ist es einmal ein etwas anderer Englischunterricht, der außerhalb des Klassenraums stattfindet.

Das Sprachendorf findet seit Jahren statt und hat mittlerweile einen Bekanntheitsgrad erreicht, die über die Gemeinde Apen hinausreicht. So waren in der Zeit vor der Pandemie bereits Schulen aus Oldenburg in Augustfehn, um an diesem Projekt teilzunehmen.

Wir wünschen Ihnen schöne Feiertage.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung